

畑の作業もいきいきと

6日（金）には、2年生がトウモロコシの種まき、ピーマン、なす、トマト、枝豆等の苗植えをしました。畑が乾燥しているので、苗も傷むことだろうと覚悟をして、休み中の雨に期待しました。子ども達はなかなか作業上手で、支柱なども短い時間できちんとできました。

9日（月）には、1年生が作業をしました。前に蒔いた「イエローポップ」の芽が元気に出ているのを見て歓声を上げていました。2年生から枝豆の苗を分けていただき植えました。少しずつ穴に水をやり湿らせてから植えました。雨がほしいところです。また、6年生と低学年が植えたジャガイモがどうにか間に合っ大きくなってきました。簡単に間引いておきました。日差しの強い日だったので、子ども達も汗をいっぱいかきました。

なお、昨日サツマイモのマルチ張りが済みました。有馬さんと小沼さんが来てくださり、50mを4本、あっという間に完了しました。うち1本は三和小さんに管理してもらいます。

PTA合同委員会ご苦労様でした。

小貫地区学習センターで行われました。身近にいい場所があったものです。

各専門委員長方が決まり、本年度の活動計画が概略決定しました。変わらぬ積極的なご協力の意気込みが感じられ心強い限りです。広く関わることとしては、PTA研修旅行は7月30・31日に1泊で行うこと、運動会は9月17日に、もちつき大会は1月21日にそれぞれ北浦中で実施することなどが確認されました。また、小貫小の敷地を継続して除草作業する活動も地域を大切に作る心が詰まっていると思います。

なお、小貫小運動場の立ち入り禁止解除と付近の復旧、外トイレの修繕等についてPTA会長名で要望を提出してあります。事態がもう少し改善することを期待しています。

小貫小ホームページを再開しました。

本年度から、ホームページを再開しましたので、機会があればご覧いただきお楽しみください。「行方市立小貫小学校」で探していただければ見つかります。こまめに書き換え、特に「今日の出来事」は、新鮮な話題を提供しています。制作担当は宮崎先生です。なお児童の個人情報、プライバシーの保護等について十分に配慮していきます。

